



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Postulat der CVP/EVP-Fraktion: Alpiq soll mehr in erneuerbare Energien investieren

Autor/in: [Felix Keller](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 31. März 2011

Bemerkungen: Als dringlich eingereicht
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Das Spannungsfeld der Energiepolitik hat sich gewandelt. Ein Ausstieg aus der Kernenergie wird diskutiert und es steht bei uns nicht mehr die Frage des "ob", sondern vielmehr des "wie" und des "wann" im Vordergrund. Um die künftige Versorgung mit sicherer Energie zu gewährleisten, müssen alle sich bietenden Chancen umgehend genutzt werden.

Die EBM ist mit 13.63% und die EBL mit 7.1 % am Energiekonzern Alpiq beteiligt, mit welchem auch Stromlieferverträge für einen grossen Teil des benötigten Stromes bestehen. Es ist uns bewusst, dass der Stromkonzern Alpiq sein Engagement bei den erneuerbaren Energien laufend ausbaut. Wir sind aber der Meinung, dass das Potenzial noch längst nicht ausgeschöpft ist und

fordern den Regierungsrat deshalb auf sich bei der EBM und bei der EBL umgehend dahin einzusetzen, dass diese als Aktionäre bei Alpiq darauf hinwirken, dass den erneuerbaren Energien höchste Priorität eingeräumt wird, damit die Stromversorgung auch künftig gewährleistet werden kann.